

PAVIMENTACIÓN DE LOS EXTREMOS A LO LARGO DE LA MEDIANA DE LA CALLE SAN BORONDÓN

Escrito por Gabinete de Prensa
Jueves, 08 de Noviembre de 2012 14:02



El Ayuntamiento de San Bartolomé aprovechando las obras realizadas en la mediana de la calle San Borondón ha procedido por medidas de seguridad a la pavimentación de los extremos de la misma, a lo largo de todo el recorrido, que a su vez, se pintarán en color rojo, con el fin de mejorar la visibilidad en el tráfico rodado y aportar mayor seguridad a la conducción.